

Para Publicación Inmediata

24 de Septiembre del 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

Campamentos en el centro de Los Ángeles cerca de L.A. Live y la autopista 110 abordados por Inside Safe

LOS ÁNGELES – hoy la alcaldesa Karen Bass anunció otra operación Inside Safe cerca del centro de entretenimiento de Los Ángeles en colaboración con la concejal Eunisses Hernández y el concejal Kevin De León. La operación llevó a más de 30 angelinos al interior desde tres grandes áreas de campamentos cerca del complejo L.A. Live, cerca de las rampas de entrada y salida de la autopista 110. La operación también eliminó muchas toneladas de escombros. Haga clic [aquí](#) para ver fotos y material de archivo de la operación de hoy.

La operación Inside Safe de hoy sigue a dos operaciones realizadas la semana pasada donde la oficina de la alcaldesa alojó a personas que vivían en campamentos en las comunidades de [Koreatown](#) y [Westlake](#). Gracias a Inside Safe, más de 3,000 personas han sido alojadas y la falta de vivienda ha disminuido por primera vez en años.

“Ningún Angelino debería de vivir bajo una autopista, y hoy ayudamos a más de 30 personas a salir de las calles y encontrar un lugar seguro,” dijo la **alcaldesa Bass**. “Este trabajo urgente continuará y seguiremos salvando vidas.”

“Una vez más, me complace colaborar con la alcaldesa Bass en esta operación transformadora Inside Safe y ampliar el trabajo que estamos realizando para otorgar a más de nuestros vecinos sin hogar la dignidad de un lugar seguro donde vivir,” dijo el **concejal Kevin de León**. Este esfuerzo también está mejorando la seguridad y accesibilidad sin obstáculos de las aceras de nuestra comunidad. Los resultados son un claro indicador del progreso que estamos logrando en la crisis de la falta de vivienda.”

“Hoy, la operación Inside Safe vuelve a refutar el mito de la resistencia al servicio,” dijo la **concejal Eunisses Hernández**. “Cuando encontramos a personas con un enfoque

de cuidado primero y les brindamos la vivienda que necesitan, podemos llevar a las personas al interior y sacarlas de las calles de forma permanente. Agradezco a la alcaldesa Bass por su liderazgo mientras trabajamos juntos para acabar con la crisis de la falta de vivienda en Los Ángeles.”

Desde su primer día en el cargo, cuando declaró una emergencia sin precedentes sobre la crisis de la falta de vivienda, la alcaldesa Karen Bass ha impulsado cambios en la manera que abordamos este problema, con nuevas iniciativas para llevar a las personas que viven en campamentos a un lugar bajo techo. También ha trabajado para prevenir que las personas pierdan sus hogares y para unir fuerzas en todos los niveles de gobierno con el fin de llevar a las personas a un refugio, salvar vidas y restaurar los vecindarios.

Resultados clave del Conteo Puntual de Personal sin Hogar de Los Ángeles (2024)

- La falta de vivienda en la ciudad de Los Ángeles ha disminuido por primera vez en seis años.
- Disminución sin precedentes de la falta de vivienda en las calles (una reducción del 10% en la ciudad de Los Ángeles, la primera disminución de dos dígitos en al menos los últimos 9 años).
- Una reducción en los refugios improvisados (una disminución del 38% en la ciudad de Los Ángeles).
- El número de personas que se han mudado a viviendas permanentes está en su punto más alto de la historia.

En el 2023 se desmantelaron campamentos en todos los distritos del consejo, y miles más de angelinos encontraron refugio en comparación con el 2022 gracias a la acción conjunta con el Consejo Municipal, el Condado y LAHSA. La alcaldesa ha trabajado para mejorar los servicios brindados a los angelinos sin hogar y también ha sido vocal sobre la necesidad de hacer que los programas para combatir la falta de vivienda sean más rentables mientras continúa este trabajo urgente.

###